



CARNAVAL. Río de Janeiro, febrero 9.— Participantes en el Carnaval de Río de Janeiro danzaron hasta la madrugada de hoy, en el baile oficial. Millones de brasileños siguen festejando el carnaval en todo el país. Las celebraciones continuarán hasta el miércoles. (Reuter).

Caracas Reducirá Precios de Crudos de Exportación

CARACAS, 9 Feb. (EFE). Venezuela reducirá el precio promedio de sus crudos de exportación en 5 dólares por barril como consecuencia de la libertad dada por el gobierno al consorcio estatal Petróleos de Venezuela (PDVSA) para que fije sus escalas de precios.

El ofrecer hoy esta información el diario "El Nacional" señala que la medida se adoptará para dar mayor flexibilidad y hacer más competitivos los hidrocarburos venezolanos en el inestable mercado internacional.

Esta decisión del gobierno será anunciada hoy, según el diario, por el ministro encargado de energía y minas, Hernán Anzola.

El diario añade que la nueva reducción, que aparentemente ha sido consul-

tada con México, tendrá efectos peligrosos sobre el nivel de ingresos de divisas previsto en el presupuesto de 1986.

Uno de esos efectos estará centrado sobre la conveniencia de firmar en las actuales circunstancias el documento final de renegociación de la deuda externa, con las inaplazables obligaciones que impli-

ca. Señala "El Nacional" que la medida es consecuencia de las dificultades que PDVSA está teniendo para colocar su producción de crudos en el exterior, y afirma que entre la alternativa de reducir precios o reducir volúmenes de producción es preferible una rebaja de precios.

Inicia el Carnaval de Río de Janeiro

RÍO DE JANEIRO, Feb. 9 (EFE).— Millones de brasileños continúan festejando el carnaval en todo el país, mientras que en Río de Janeiro más de 50.000 personas se preparan para participar hoy en el 35º desfile de las fastuosas escuelas de samba.

Las calles de todas las

ciudades del país fueron invadidas por la población que recupera para sí, después de casi un cuarto de siglo de obscurantismo militar, la alegría del "Carnaval de Rua" (de calle) donde el pueblo es el autor y protagonista de su propia rebaja de precios.

—Favor pase a la página 39.

Muertos en Accidente Ferroviario en Canadá

HINTON, Canadá, Feb. 9 (AP).— Hasta unos 50 muertos y más de 90 heridos, dejó el choque entre un tren de pasajeros y otro de carga cerca de esta ciudad en la provincia de Alberta, al pie de las montañas Rocallosas, dijeron autoridades y testigos.

La mayoría de los pasajeros a bordo del tren, que se dirigía a la ciudad de Winnipeg, estaba durmiendo o bien tomando el de-

sayuno cuando se produjo el choque de frente con un carguero, a unos 15 kilómetros de Hinton.

"No hemos recuperado ningún cadáver", dijo anoche a periodistas el doctor Derrick Founder, médico subjefe forense local. "Tenemos previsto comenzar ese proceso por la mañana. No estamos en condiciones de decir cuántos cadáveres

—Favor pase a la página 25.

Aumentan Enfermedades Respiratorias en México

MEXICO, Feb. 9 (AP).— La contaminación del aire en la capital mexicana, agravada en semanas recientes por un fenómeno atmosférico conocido como "inversión termal", ha aumentado la cantidad de enfermedades respiratorias entre la población, informó un experto en salud.

"Las últimas estadísticas de hospitales y clínicas de la ciudad muestran un pronunciado incremento en

el número de enfermedades respiratorias comparado con inviernos pasados", dijo el doctor Roberto Castanon, director de servicios médicos del Distrito Federal.

"Debemos prestar mucha atención al problema de la contaminación. Los ciudadanos y funcionarios del gobierno deben ser conscientes de los proble-

—Favor pase a la página 25.

Se Reunirán Presidentes Alfonsín y Sanguinetti

MONTEVIDEO, Feb. 9 (AP).— Los presidentes Raúl Alfonsín, de Argentina, y Julio Sanguinetti, de Uruguay, se reunirán el sábado 22 en Buenos Aires para realizar un examen de las relaciones bilaterales y los problemas financieros regionales.

Fuentes de la cancillería uruguaya dijeron que las conversaciones estarán centradas en temas vinculados al comercio e integración y al análisis de la cuestión de la deuda externa de ambos países y de América Lat-

—Favor pase a la página 43.

Destruyen Aeropuertos de Narcotraficantes

LIMA, Feb. 9 (EFE).— Con helicópteros de la Fuerza Aérea, la Guardia Civil peruana bombardeó y destruyó dos aeropuertos utilizados por narcotraficantes en el departamento amazónico de Loreto, durante la llamada "Operación Cóndor 4", de lucha contra el tráfico de drogas.

La operación permitió destruir elementos químicos para la fabricación de pasta básica de cocaína, aparte de los aeropuertos construidos y usados por los narcotraficantes, que llevan la droga a Colombia, informó a la prensa un portavoz de la guardia civil.

—Favor pase a la página 39.



PAPA CON ARZOBISPO. Bombay, India, febrero 9.— El Papa Juan Pablo II estrecha la mano del arzobispo de Canterbury, Robert Runcie, en Bombay. Los dos dirigentes religiosos se reunieron por primera vez hace tres años. El Papa realiza una gira por 14 ciudades de la India. (Reuter).

En Haití 20 Muertos en Disturbios Entre Pueblo y Policías

PUERTO PRINCIPE, Haití, Feb. 9 (UPI).— El nuevo gobierno del general Henri Namphy designó hoy a los miembros de su gabinete, mientras que los enfrentamientos entre el pueblo y los "Tontons Macoutes", la policía secreta del ex Presidente vitalicio Jean Claude Duvalier, provocaron la muerte de por lo menos 20 personas.

Los 12 miembros del nuevo gabinete fueron identificados como Williams Regala, en la cartera del Interior y Defensa Na-

cional; Max Valles, Ministro de Informaciones; Alix Cineas, Ministro sin Cartera; Georges Gourgue, Ministro de Justicia; Marcel Meger, Finanzas; Odenel Senestor, de Industria y Comercio; Rony Desroches,

—Favor pase a la página 25.

Continúan Temblores en C. Rica

SAN JOSE, Feb. 9 (ACAN-EFE).— Los 103 sismos ocurridos durante el mes de enero demuestran que Costa Rica no sólo es país de democracia y libertad política, sino también tierra de sismos.

La mayor parte de los movimientos sísmicos del primer mes de 1986 tuvieron su epicentro a más de trescientos kilómetros de esta capital, y los de mayor magnitud se localizaron bajo el lago de Nicaragua.

—Favor pase a la página 39.

Israel Preparado para Defender Rutas Aéreas

TEL AVIV, Feb. 9 (UPI).— El ministro de Defensa Yitzhak Rabin dijo hoy que Israel está preparado a defender sus rutas aéreas contra posibles ataques de represalia.

Rabin, hablando ante funcionarios del Partido Laboral en el norte de Israel, también reiteró que

Estados Unidos no tuvo un papel en la intercepción de un avión ejecutivo libio que posiblemente transportaba a dirigentes de alta jerarquía de la guerrilla palestina.

El avión fue obligado a aterrizar en Israel el mar-

—Favor pase a la página 43.

Resumen mundial

Incendio en Refinería de PEMEX

MEXICO, D.F., Feb. 9 (EFE).— Un incendio "presumiblemente accidental", se registró hoy en el asentador pluvial de una refinería estatal, causando heridas a nueve trabajadores, informó "Petróleos Mexicanos" (PEMEX).

La fuente añadió que el siniestro se confirió de inmediato a la zona de sellos del mismo asentador pluvial, en el área de desechos y que se extinguió

—Favor pase a la página 43.



WALESA ESQUIANDO. Zakopane, Polonia, febrero 9.— Lech Walesa, dirigente del sindicato "Solidaridad" (centro), con su hijo Slawek (derecha), y otras personas no identificadas, esquián en la ciudad de Zakopane. (AP).